



Colegio San Agustín

Apartado 926
Cabo Rojo, Puerto Rico 00623

Tel. (787) 831-1950
Fax. (787) 255-2757



22 de julio de 2020

Estimados Padres y estudiantes:

La apertura del nuevo curso escolar 2020-2021 está llena de mucha preocupación ante el repunte de contagios por el COVID-19. Confiemos en Dios para que Él ponga su mano protectora para toda la humanidad y pueda cesar esta pandemia.

El Colegio San Agustín, como institución educativa responsable y dada la emergencia de salud pública que está viviendo Puerto Rico, ahora más que antes, queremos asegurarnos de que nuestra comunidad escolar esté en un lugar seguro y salubre. Para reducir el impacto de las condiciones del brote de coronavirus en nuestra institución se ha creado el **Plan de Control de Exposición a COVID-19** y cónsono a las recomendaciones de la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional de Puerto Rico (PR OSHA) del Departamento del Trabajo y Recursos Humanos. Este plan pretende identificar y mitigar los riesgos potenciales de nuestros empleados, estudiantes y visitantes en el ambiente escolar y establecer las medidas de control que se deben implementar. Nuestro personal será orientado por la Lcda. Dimaries Bou Vázquez en todos estos aspectos requeridos y presentados en la Autocertificación COVID-19 2020-2038 DTRH previo al inicio del curso escolar.

Desde el 16 de marzo de 2020 conforme a las órdenes ejecutivas, nuestros servicios académicos se llevaron a cabo a distancia, utilizando varias modalidades virtuales. Ante esta nueva realidad y el repunte de casos tenemos que velar por la seguridad de nuestra comunidad educativa.

El Colegio San Agustín impartirá sus clases desde el 6 de agosto 2020 de manera **virtual** de modo que el riesgo de propagación de COVID-19 sea del **nivel más bajo**, por lo que los estudiantes y maestros participarán solo en clases, actividades y eventos de **video-conferencias** en todos los niveles y grados.

Para esta modalidad el Colegio San Agustín ha contratado salas virtuales en la plataforma ZOOM. La próxima semana los maestros y otro personal de apoyo participarán en los talleres que los capacitarán sobre el uso y manejo de ZOOM, Google Classroom y G-suite en pro de un buen proceso de enseñanza-aprendizaje para el estudiante. Cada maestro será el "host" (anfitrión) de su sala de clase virtual (desde nuestras facilidades físicas) con esta modalidad pretendemos que exista el contacto visual y auditivo entre los maestros y sus estudiantes.

Se ha creado un correo electrónico para cada maestro y también para cada estudiante, bajo un dominio de propiedad del Colegio y para uso académico exclusivamente. Esto mejorará la comunicación entre el maestro, el estudiante y los padres.

Los estudiantes deben estar oficialmente matriculados al inicio del curso escolar para recibir la admisión a la clase virtual por el maestro correspondiente y recibir el correo electrónico creado para cada uno.

Estaremos al tanto de las políticas de las agencias de regulación local o estatal relacionadas con los encuentros grupales. Más adelante, en este primer semestre del curso escolar 2020-2021, de poder ofrecerse las clases de manera presencial, se les estará indicando con tiempo, la fecha y los detalles de asistencia acordes con el **Plan de Control de Exposición al COVID-19 del CSA**. Es oportuno recordar que ustedes los padres y/o encargados tienen la responsabilidad de educar a sus hijos para que estos entiendan y aprendan la importancia en estos momentos del distanciamiento y de esta forma minimizar la probabilidad de contagios de enfermedades.

En cuanto a los libros, se requiere al maestro y al estudiante el uso de los textos asignados a cada grado. Algunos de ellos tienen licencias electrónicas que vienen con el texto al comprar el mismo. Estas licencias proveen recursos adicionales para los estudiantes. También, algunas casas editoras proveen en diferentes formatos fragmentos del texto y/o cuaderno. Estas licencias tienen la duración de un año y están incluidas en el precio generalmente libros de nueva adopción.

Al iniciar las clases de manera virtual el estudiante no estará obligado a utilizar el uniforme completo, pero se requiere el uso de vestimenta casual adecuada, en ningún momento puede presentarse en la video-conferencia con manguillos, escotes, ropa de dormir, etc. Si los estudiantes incumplen esta norma el/la maestro/a podrá suspender de la video-conferencia al estudiante ese día. Si las clases se pudieran ofrecer de manera presencial más adelante en el semestre es obligatorio el uso del uniforme completo y se le avisaría con tiempo para que puedan completar el proceso de adquirir el mismo.

Fechas importantes en el Calendario Escolar 2020-2021

jueves, 6 de agosto de 2020	Inicio de clases
viernes, 9 de octubre de 2020	Cierre de las 10 semanas
martes, 3 de noviembre de 2020	Elecciones Generales
miércoles, 11 de noviembre de 2020	Día del veterano
jueves, 19 de noviembre de 2020	Descubrimiento PR
jueves, 26 y viernes, 27 de noviembre de 2020	Acción de Gracias
9, 10, 11 de diciembre de 2020	Repasos para Examen Final

De tener alguna inquietud o duda, puede llamarnos al (787) 851-1950 de lunes a viernes de 8:00 am a 1:30 pm. Con mucho gusto le atenderemos.

Sigamos rogando para que el Señor Jesús disipe todas las adversidades y podamos volver a la normalidad.

Atentamente,


Hna. Raquel Alvarenga Rivera
Directora


Raymond Pérez Medina
Principal

*Reza como si todo
dependiera de Dios.
Trabaja como si todo
dependiera de ti.*

—San Agustín.

